

La Semana de Acción Mundial por la Educación llega a Navarra

La campaña tendrá dos actos principales, en Tudela y en Pamplona, y contará con el apoyo del Parlamento de Navarra

DN Pamplona

La Semana de Acción Mundial por la Educación (SAME), que cada año organiza la Campaña Mundial por la Educación (CME), arrancó ayer en 124 países, entre ellos España. Bajo el lema 'Mil millones de Voces', esta edición pretende visibilizar cómo la covid-19 está afectando la educación de más de 1.000 millones de personas y agravando la actual crisis mundial de financiación de la educación. Hasta este viernes día 30, a través de materiales de sensibilización y acciones de movilización, la SAME defenderá la importancia de la educación para que nadie se quede atrás en la recuperación frente a la crisis generada por la pandemia. También pondrá el foco en exigir una adecuada financiación que asegure el cumplimiento del Objetivo de Desarrollo Sostenible 4, sobre el derecho a la educación.

La SAME también llega a Navarra. Laura Irurzun, coordinadora de la Campaña Mundial por la



Unai Zabaleta y Elena Zunzunegui, en la presentación de la SAME. CALLEJA

Educación CME en Navarra y Técnica de Madre Coraje Navarra, Elena Zunzunegui, miembro de la CME en Navarra y Técnica de Proyectos de Fundación FABRE y Unai Zabaleta, miembro de la CME en Navarra y Técnico de Educación de Madre Coraje Navarra, fueron los encargados de presentar los actos que tendrán lugar en la Comunidad foral. En concreto, se van a desarrollar dos importantes eventos, actos Centrales de movilización con profesorado y alumnado. Serán el jueves 29 de abril en el Castel Ruiz de Tudela y el 30 de abril en Pamplona, en el

Parlamento de Navarra.

Precisamente, la Junta de Portavoces aprobó ayer una declaración institucional por la que se suma a la celebración de la Semana de Acción Mundial por la Educación. El texto fue presentado conjuntamente por todos los grupos de la Cámara. Además de sumarse a esta celebración y hacer suyo el lema *#MilMillonesdeVoces*, el Parlamento foral se compromete, en el ámbito de su competencia, a "asegurar los incrementos en el presupuesto educativo prioritariamente hacia aquellas personas y colectivos más vulnerables".